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ELEZIONI AMMINISTRATIVE

Oggi e domani si vota in
sei Comuni: sono 42 i

candidati sindaci in corsa
Domenica seggi aperti dalle 7 alle 23. Occhi puntati su Ortona e Sulmona

Precari della Asl1:
l'assemblea chiede
un confronto con le
istituzioni
Martina Colabianchi
Assemblea pubblica dei lavoratori
precari delle cooperative attive nella Asl 1
Avezzano-Sulmona-L’Aquila. Al centro,
ancora il rischio concreto di
licenziamento per circa 150 operatori dei
settori amministrativo e tecnico, che da
anni, pur in condizioni di precarietà,
garantiscono il funzionamento
quotidiano della sanità pubblica nella
provincia dell’Aquila. La Asl, lo
ricordiamo, ha bandito un concorso
specifico, ma i 150 lavoratori chiedono
una stabilizzazione anche per chi non ha
partecipato o non è risultato idoneo. Il
timore più grande è che, con la
pubblicazione della graduatoria del
recente concorso pubblico per 53 posti
da assistente amministrativo, prevista
già per giugno, molti degli attuali
lavoratori vengano tagliati fuori.
L'assemblea pubblica segue giorni di
mobilitazione dei sindacati e dei
lavoratori, ma anche di polemiche
politiche dai toni piuttosto accesi,
sfociate nello scontro tra il sindaco
dell'Aquila Pierluigi Biondi e il
consigliere regionale Dem Pierpaolo
Pietrucci, che ha accusato il primo
cittadino di non difendere gli interessi
dei lavoratori. Biondi che, oltre ad essere
sindaco, è anche il presidente del
Comitato ristretto dei sindaci, comitato a
cui oggi la Cgil dell'Aquila, unitamente ai
lavoratori in assemblea, ha chiesto un
incontro per confrontarsi sulla vicenda.
«La nostra posizione continua ad essere
quella di tutela del lavoro e di ricerca di
soluzioni per lavoratrici e lavoratori che,
in questa fase, vivono ancora una fase di
incertezza – spiega Anthony Pasqualone,
funzione pubblica Cgil. – Non ci
interessa nessuna contrapposizione che
sia tra lavoratori o tra parti politiche.
Quello che abbiamo sempre chiesto e
continuiamo a chiedere è che tutti
insieme si facciano parte attiva per
garantire una tutela occupazionale al
territorio, ma che di conseguenza vada a
garantire un servizio sanitario pubblico
e�cace, e�ciente a cittadine e cittadini».
Due le soluzioni auspicate: la creazione
di una società in house che possa
assorbire il personale o l’inserimento
diretto in una realtà già esistente come
Abruzzo Progetti, o la modifica della
legge di bilancio del 2022 che prevedeva
la possibilità di internalizzare personale
sanitario e sociosanitario. Se le
istituzioni proseguiranno a non dare
riscontri non si esclude lo sciopero.
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Elezioni amministrative in sei comuni
abruzzesi, dove oggi e domani -
domenica 25 e lunedì 26 maggio - sono
chiamati alle urne circa 50.000 elettori.
In tutto sono 68 le urne che verranno
aperte domenica mattina nei comuni di
Ortona, Sulmona, Bisegna, Bussi sul
Tirino, Carsoli e Castilenti, per un totale
di 42 candidati sindaci, 70 liste e 884
candidati consiglieri. Dei sei comuni che

rinnoveranno il consiglio comunale,
soltanto Ortona e Sulmona - il primo con
22.004 elettori e 27 seggi, il secondo con
21.349 elettori e 25 seggi - hanno diritto al
ballottaggio se uno dei candidati sindaci
non supera il 50% delle preferenze. In
questo caso, il turno di ballottaggio
coinciderà con il voto dei referendum, nei
giorni 8 e 9 giugno.

Castel di Sangro, il Napoli vince lo scudetto ed
è festa. Il sindaco «Siamo il loro amuleto»

La gioia di Marsilio: orgogliosi di averli in Abruzzo (M. Colabianchi a pag. 13)

Luigi Di Fonzo segue a pagina 15

Volo Pescara-Kaunas: inaugurazione
con l'ambasciatrice lituana
Abruzzo sempre più in Europa.
L'ambasciatrice della Repubblica di
Lituania a Roma, Dalia Kreivienė, sarà in
visita a Pescara nei giorni 3 e 4 giugno
prossimi, in concomitanza con
l'inaugurazione del primo volo diretto
Ryanair che collegherà Kaunas al
capoluogo adriatico. Il primo volo per
Kaunas è in programma mercoledì 4
giugno. Ad annunciarlo è il Consolato
onorario della Repubblica di Lituania in
Abruzzo, che sottolinea come il nuovo
collegamento aereo rappresenti «un
significativo passo avanti nel

ra�orzamento dei legami tra la Lituania e
la regione Abruzzo». Durante la sua
permanenza, l'ambasciatrice avrà
un'agenda ricca di incontri istituzionali e
opportunità di networking. Sono previsti
colloqui con le autorità locali e regionali,
finalizzati a consolidare i rapporti
bilaterali. Inoltre, Kreivienė si
confronterà con i rappresentanti del
mondo imprenditoriale e turistico, con
l'obiettivo di favorire lo sviluppo di
partnership economiche e promuovere
scambi tra i due territori.

REGIONE
Lavori sull'A14,
D'Annuntiis: c'è
l'intesa con la società
Autostrade
Serena Suriani

A14: c'è l'intesa sui lavori tra
Regione Abruzzo e Autostrade per
l'Italia. Lo ha annunciato
l'assessore regionale Umberto
D'Annuntiis. «Abbiamo ottenuto in
questo periodo sia il rimborso
spese per coloro che superano i 10
minuti di ritardo all'interno di
queste tratte, ma soprattutto nel
periodo festivo e nel periodo estivo
la sospensione dei cantieri.
Significa che durante la giornata si
potrà viaggiare, durante la notte il
tra�co è molto inferiore e quindi
si creeranno meno disagi. Questo
per fare in modo che i turisti
possano transitare, ma soprattutto
che i nostri imprenditori, coloro
che utilizzano l'autostrada per
l'attività, non ne siano penalizzati».
E sul cronoprogramma Autostrade
per l'Italia sta subendo dei ritardi,
soprattutto perché «abbiamo
chiesto con forza e ottenuto la
sospensione dei cantieri in
determinati periodi dell'anno, e
questo diminuisce le giornate di
lavoro. Però siamo fiduciosi che
nel giro di un paio d'anni tutto il
tratto abruzzese possa essere
messo in sicurezza, così come ci
hanno assicurato i dirigenti».
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L'AQUILA
Finanziato con 2,6
milioni il nuovo asilo
del Torrione
Il Comune dell’Aquila ottiene il
finanziamento di 2 milioni 592 mila
euro per la realizzazione di un
nuovo asilo nido in zona Torrione.
Il plesso, che ospiterà 108 bambini,
è finanziato con risorse del Pnrr
nell’ambito della Missione 4 –
Istruzione e Ricerca. Entro agosto
gli u�ci comunali dovranno
predisporre la progettazione
dell’edificio e bandire la gara
d'appalto. «Questo finanziamento
– spiega il sindaco dell’Aquila,
Pierluigi Biondi – è un ulteriore
tassello del percorso strategico che
la nostra amministrazione ha
intrapreso nella pianificazione
dell’edilizia scolastica, con
interventi in grado di soddisfare i
bisogni delle famiglie e dei loro
bambini». I lavori in corso per la
realizzazione di tre nuovi asili nido
- due a Paganica e uno a Pagliare di
Sassa - sono finanziati per
complessivi 2,5 milioni a valere sui
fondi Pnrr.
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